

Nuestro proyecto se llama tu granja amiga. Consiste en acercar la vida rural a los ciudadanos de Vitoria-Gasteiz. Para ello daremos la opción a los ciudadanos de apadrinar a animales de granja, mediante un pago mensual. Sería muy beneficioso para ellos ya que la producción de sus animales consistiría en productos naturales, como lo son la leche, los huevos... Será lo que los ciudadanos obtengan en sus hogares. Podremos consumir productos frescos de calidad y km0 por un precio menor al que tienen los supermercados.

Nuestro trabajo como empresa será cuidar a los animales, ofrecer este servicio a la ciudadanía y aprovechar los recursos que dichos animales producen de forma controlada. Nos situaremos a las afueras de la ciudad para no alejarnos de ella y poder hacer envíos diarios y que los ciudadanos puedan visitar nuestras instalaciones.

Actualmente el mundo sufre un problema, cada vez la ganadería disminuye y eso obliga a que existan macrogranjas que explotan a sus animales porque nuestro consumo cada vez es mayor. Amontonamos a los animales porque no hay suficientes granjas y granjeros para que su cuidado sea óptimo. Por ello creemos que este proyecto no solo es una empresa, es algo que realmente podría ofrecer algo nuevo a nuestra ciudad y a todas. Las personas que viven en áreas rurales tienen la opción de tener sus propios animales, y es beneficioso porque el costo alimenticio es menor a todo el producto que se puede obtener. Por ello creemos que nuestro proyecto es la solución a la explotación descontrolada de los animales. Podremos despresurizar la cantidad de animales en macrogranjas. Y dejaremos de consumir productos básicos de mala calidad.

Queremos que los ciudadanos sean conscientes del consumo y también entiendan el funcionamiento de la ganadería y los beneficios que nos da. El proceso será sencillo, las familias podrán seleccionar sus animales, podrán tener animales propios y animales compartidos. Por ejemplo pueden apadrinar a 2 gallinas que les den 2 huevos diarios. Y además junto a treinta familias pueden apadrinar una vaca y dividir su gran producción entre las treinta unidades domésticas lo que les daría un litro diario de leche fresca.

Confiamos mucho en nuestro proyecto ya que lo vemos como la solución que necesitamos y sabemos que se puede llevar a cabo en muchas ciudades y así mejorar nuestro consumo.

Fdo.

Gabriela Mtz S.-Guardamino
Nahia Martín Puertas
Andrea Aragunde
Iara Mtz de Aguirre